CAPITAL

LEGISLATIVO



Condenan diputados de todos los partidos imposición de aranceles por parte de EEUU



Diputados de todos los partidos políticos, incluso de oposición, condenaron la imposición de aranceles del 25 por ciento a los productos mexicanos que se exportan a Estados Unidos por parte el presidente Donald

Asimismo, los morenistas rechazaron categóricamente las acusaciones del mandatario estadounidense de vincular al gobierno federal con organizaciones del crimen organizado.

El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, hizo un llamado para que, más allá de posiciones partidistas, se apoye a la presidenta Claudia Sheinbaum ante esta agresión de Donald Trump.

"México nunca había sufrido tanto acoso y agresión como con el presidente Trump; por eso, todas y todos los mexicanos debemos estar unidos y al margen de ideologías, credos o posiciones partidistas. Hay que apoyar a nuestra presidenta Claudia Sheinbaum sin regateos o titubeos", dijo en un mensaje en redes sociales.

PERIÓDICO

CAPITAL

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

3/2/2025

LEGISLATIVO



El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, advirtió que los aranceles impuestos unilateralmente por Estados Unidos a México violan el T-MEC y ponen en riesgo la estabilidad de los tres países firmantes, I tiempo que expresó su respaldo total a la presidenta Sheinbaum ante las medidas anunciadas este sábado por el mandatario norteamericano Donald Trump.

"El T-MEC ha unido a nuestras naciones por años y los aranceles que pretende imponer Estados Unidos lo violan, poniendo en riesgo la estabilidad de los tres países. Desde la Cámara de Diputados, respaldamos a la presidenta Claudia Sheinbaum, llamamos al diálogo y propondremos reuniones interparlamentarias con Estados Unidos y Canadá para alcanzar acuerdos en favor de nuestra economía", puntualizó Gutiérrez Luna en un mensaje en redes sociales. La panista Margarita Zavala expresó el rechazó de su bancada a la imposición de aranceles por parte del gobierno de Estados Unidos.

"La rechazamos porque los perjudicamos serán los campesinos, los trabajadores, la industria automotriz, sin duda alguna todos los mexicanos, estamos en contra, pero el mayor reclamo que se recibió en este tema de los aranceles por Estados Unidos es precisamente por la política de abrazos y no balazos, ¡cobardes que nunca enfrentaron al crimen organizado! y hoy esa política de abrazos no balazo es la causa de la mayor ola de violencia en nuestro país sino del golpe a una economía porque es el pretexto de Estados Unidos de atacar a México con

Mientras, el coordinador de la bancada del PRI, Rubén Moreira, manifestó que la imposición de aranceles a México y los problemas en materias de seguridad, economía y migración son el resultado del mal gobierno de Morena desde hace seis años.

Además indicó que Morena, en lugar de generar la unidad, apuesta a la división y así le hace el "trabajo sucio a los mexicanos".

"Morena no ha generado la unidad nacional y Morena no, ellos están apostando a la división del país, están haciendo el trabajo sucio a Estados Unidos (...). Los problemas que vivimos son producto de un mal gobierno de seis años que han pasado: no se combatió al crimen, no hay política migratoria y no hay en ningún momento claridad del rumbo económico de este país", declaró, en entrevista.

PERIÓDICO

CAPITAL

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

3/2/2025

LEGISLATIVO



Por su parte, la coordinadora de la fracción de Movimiento Ciudadano, lvonne Ortega Pacheco, llamó al gobierno federal a enfrentar de inmediato el absurdo con sensatez e iniciar el diálogo que haga posible la unidad de las y los mexicanos. "Un diálogo que solo será posible con muestras claras de sinceridad y honestidad, como dar marcha atrás al sinsentido de la reforma judicial. Eso sería la prueba de que van en serio. México va a contar siempre con la bancada naranja", indicó la política yucateca.

https://www.capitalmexico.com.mx/nacional/condenan-diputados-de-todos-los-partidos-imposicion-de-aranceles-por-parte-de-eeuu/